

愛隣の風

愛隣園だより
第9号
発行責任者
迎田 浩二



ORハウスN・Yくん作
『どうぶつえん』

愛隣園 基本理念

この人
汝の隣
愛する心

法律の専門家が、イエスを試そうとして尋ねた。「先生、法律の中で、どの掟が最も重要でしょうか。」
イエスは言われた。「心を尽くし、精神を尽くし、思いを尽くして、あなたの神である主を愛しなさい。」
これが最も重要な第一の掟である。
第二も、これと同じように重要である。
『隣人を自分のように愛しなさい。』
法律全体と預言者は、この二つの掟に基づいている。」
(マタイ伝二十二章三十五〜四十節)

新型コロナウイルス感染症緊急経済対策 による個室化改修工事が完了しました

新型コロナウイルス感染症が全世界で止まりません。厚労省からの通達で、感染防止策として児童居室の個室化予算が出されました。当園でも女子棟の個室ながら仕切りだけだった部分の改修を実施、ホワイト、パールハウスの計十二室の個室化が9月下旬実現しました。予想より広く感じる真新しい部屋に、子ども達は嬉しうに、特に高齢児童からの個室化の要望は意見箱等に出していましたので喜びも一入の様です。国には感謝いたしたいと思います。

また、現在までは何とか職員、子ども達もマスクなど生活は不自由ではありませんが、感染者が出ておりません。今後のコロナウイルス感染の拡大で、今回の個室が本来の目的である隔離のために使われない事を祈りたいものです。
これを機に感染症対策をもう一度みんなで再点検し、健康な暮らしの継続を図りたいと思います。

黒やぎ『伝次郎』仲間入り

メリーと空の子どもであった愛とりんの子ども達が四匹生まれました。子ども達も可愛さに大喜びでしたが、ヤギの世界でも、近親者のみでの交配は余りよくないと専門家からアドバイスを受け(オスばかりが生まれる傾向もあるようです)、日頃からお世話になっているヤギ屋さんから他種の雄ヤギ一匹を、四匹の子ども達と交換して戴きました。子ども達が名付けて『伝次郎』テレビに出る有名なでんじろう先生から取ったそうです。小柄で愛くるしい黒ヤギ、子ども達の散歩にもついて行きます。
これからも皆さん宜しく願います。白黒の斑の誕生も期待しております。



～新入職員紹介～



角田妃呂美先生
ホワイトハウス
特技
ジェットスキー

8月よりCWとして働かせて頂いております、角田妃呂美と申します。不慣れでたくさんご迷惑をおかけしていますが、それ以上に沢山学び努力していきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



藤田光剛先生
オレンジハウス
趣味：釣り
テニス・ピアノ

10月に入職しました、藤田光剛です。保育士として、働いた経験を生かして子ども達と楽しく元気に過ごしていきたいと思っております。入職してからの目標は一日でも早く、子ども達と仲良くなって、いろんな話をしていければと思っています。よろしくお願いいたします。

これからよろしく願います！

☆園内を通る用水路工事一期二期が終了しました☆

近年は集中豪雨や大規模水害も増え、各地で水害の発生が多くなっておりますが、当園も梅雨の時期になると地域コミュニティホールやキッチンハウスが床上浸水し、子ども達や職員、関係者の皆様にご心配やご迷惑を掛けておりましたが、この度、数年来の希望でありました園内の用水路の工事が、関係機関の協力もあり予定の半分が終了致しました。残りの部分については、継続して実施される予定です。

今後の豪雨災害にも完成の暁には、安心して住める施設が整備できると考えております。これまでのご協力、ありがとうございます。感謝申し上げます。



～温かいご支援に感謝申し上げます～ (株)たかくら新産業様 (株)丸美屋様
金城真奈美様 (株)福通工内様 第一生命保険株式会社様
山鹿ロータリークラブ様 国立阿蘇青少年交流の家様 株式会社ミ・ルアール様
一般社団法人生命保険協会 熊本県協会様 佐川急便株式会社様
(株)トータルデザインセンター様 屋久島東部茶生産組合様 マルハン山鹿様
九州ろうきん様 株式会社フレーベル館様 (株)熊本ゼミナール様

ピクニック ボウリング

幼稚園生、小学校低学年の子どもたちと、竜門ダムでピクニックを行いました。特製のお弁当やおやつを皆で食べたり、全員で鬼ごっこをして遊んだり、楽しい時間を過ごすことができました。コロナの中でなかなか外に行けない中、子どもたちにとっても貴重な時間となったようで、「また行きたい」と喜んでくれました。



コロナウイルスの流行で外出ができない子ども達のために園内企画として『ボウリング大会』を開催しました！！密にならないようにと考えながらも、年齢によってコースを調整したり、景品を用意したりと、子ども達からもとても好評の企画でした。



手洗い企画

新型コロナウイルス感染防止の一環として、子どもたちに手洗いの徹底をしてほしいとの思いから、4/19に手洗い Wash 企画を実施しました。全員で手洗いに関する動画を見て、歌に合わせて手を洗う順序や洗い方を確認してから、石鹸を使って実践を行いました。実際に石鹸を使って時間をかけて手洗いをする「泡が無くなった」と驚く様子や、手を洗い終わった後「手がさっぱりした」という感想も聞かれました。



絵描き伝言

新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う休校中の5/2、子どもたちのフラストレーション発散のため、できるだけ接触のないレクリエーションを、と企画されました。普段から生活を共にしている子どもたち、言葉を用いてはいけない環境でしたが、職員もすごい！と漏らす程、見事なコンビネーションを見せてくれました。大会終了後も、それぞれ獲得した景品（綿あめ機やスイーツメーカーなど）を使って、休校期間を楽しんでくれました。



AILIN KITCHIN PREZENTS



Ice cream



Dagashiya



キッチンハウスでは、コロナウイルスの影響で、なかなか外出できない子ども達のために、園内で駄菓子屋さんや、アイスクリーム屋さんといった小さなお店を開いています。買い物に行く機会が減ってしまい、退屈していた子ども達は、自分で好きなおやつを選ぶことができるととても嬉しそうでした。毎回準備は大変ですが、子ども達の喜ぶ様子を見ると私たちもうれしくなります。次は何のお店を開こうかな(*▽*)

CAP 職員向けワーク

10月1日に、にじいろCAP様より2名来園いただき職員向けという事でワークショップを開催していただきました。子ども達に対する虐待の現状や、自傷行為、自殺予防などテーマとしては非常に重みのある内容でしたが、これからの支援に活かしていけるような内容ばかりでした。参加した職員も自分のかかわり方を見直す良いきっかけとなったようです。コロナウイルス等もあり、中々研修会自体の開催が難しい時節ではありますが、とても良い学びの機会となりました。

